
5 Pièces

150 m²

Réf. 3797-JCA

449 190 €

Marseille 15Eme
Appartement à vendre (13015)
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M-OI Marseille 15e Arrondissement vous propose à la vente un superbe

loft clé en main pour de la location courte durée.L'adresse, la vidéo de

visite virtuelle et toutes les informations financières sont disponibles en

ligne  sur  le  site  de  Mon  Office  Immobilier  avec  la  référence

B485543-JCA (Lien direct sur les photos)Organisé comme un loft sur 2

étages, il est totalement rénové et optimal pour exploitation en location

rentable  sur  de la  courte  ou longue durée.Le logement,  d'une surface

totale  de  150m2,  possède  un  grand  espace  salon-cuisine  ouverte  de

50m2, avec une mezzanine de 15m2 pouvant ...

M-OI  Marseille  15th  Arrondissement  offers  for  sale  a  superb  turnkey  loft  for

short-term rental.The address, the virtual tour video and all the financial information

are  available  online  on  the  Mon  Office  Immobilier  website  with  the  reference

B485543-JCA  (Direct  link  on  the  photos)Organized  like  a  loft  on  2  floors,  it  is

completely  renovated  and  optimal  for  profitable  short-  or  long-term  rental

operation.The  accommodation,  with  a  total  surface  area  of  150m2,  has  a  large

open living room-kitchen area of 50m2, with a mezzanine of 15m2 which can be

used as a relaxation area, office or additional ...

MON OFFICE IMMOBILIER

15 Cours Mirabeau - 13100 AIX-EN-PROVENCE
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